

BROADCAST

Wujudkan Ketahanan Pangan di Wilayah, Kodim 0830/Surabaya Utara Panen Jagung

Wanto - SURABAYA.BROADCAST.CO.ID

Sep 2, 2024 - 19:51



Bentuk dukungan nyata TNI dalam rangka wujudkan ketahanan pangan di wilayah, Kodim 0830/Surabaya Utara Bersama Forkopimcam setempat bersama siswa SDN I Pakal Gelar Panen Jagung di lahan pertanian binaan Koramil 0830/06 Benowo

Surabaya, - Guna mendukung program pemerintah terkait Ketahanan Pangan Nasional, Koramil 0830/06 Benowo beserta Forkopimcam dan siswa SDN I Pakal membantu melaksanakan panen jagung di lahan Jagung Poktan Sumber

Makmur bertempat di Jalan Pakal madya Kelurahan Pakal Kecamatan Pakal, Senin (02/09) pagi.

Kegiatan panen jagung yang dipimpin oleh Pasiter Kodim Mayor Cke Hermansyah dalam hal ini mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. ini merupakan salah satu bentuk dukungan nyata TNI dalam mendukung program pemerintah dalam rangka menjaga ketahanan pangan melalui berbagai inisiatif dan kegiatan, salah satu misal mulai dari pembibitan, perawatan hingga panen seperti saat ini.

Pada kesempatan tersebut Mayor Cke Hermansyah menyampaikan bahwa kegiatan ini mengimplementasikan program dari pemerintah untuk mengoptimalkan lahan tidur agar bisa dimanfaatkan menjadi lahan yang efektif dan berdaya guna, sehingga dapat membantu swasembada pangan dan perekonomian petani yang ada di wilayah, ucapnya.

"Memberdayakan tanaman cepat panen dan bernilai ekonomis seperti jagung ini, merupakan salah satu solusi untuk menyukseskan ketahanan pangan di daerah," imbuhnya.

Dikatakan juga bahwa hasil jagung yang dipanen oleh Poktan Sumber Makmur Pakal dilahan binaan Koramil 0830/06 Benowo tersebut diperkirakan \pm 8-9 Ton per Hektare, yang telah dihitung oleh tim pertanian BPS (Badan Pusat Statistik) secara langsung.

Turut hadir dalam kegiatan panen jagung, Mayor Cke Hermansyah (Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara), Mayor Inf Agung Prasetyo Budi, ST (Danramil 0830/06 Benowo), Iptu Agoes (Wakapolsek Pakal), Edi Kusdiarjono (Sekcam Kecamatan Pakal), Bayu Wicaksono SE.MM (Lurah Pakal), Nurwahid (Satpol PP Kelurahan Pakal), Nurkholis (Ketua Tim Pertanian BPS), Asim S.H (Kasi Trantib Kecamatan Pakal), Anas (Ketua Poktan Sejahtera Kecamatan Pakal), Zainul Fanani S. Pd (Guru SDN Pakal 1) beserta Siswa SDN I Pakal.